
Gibt VW den Phaeton auf?
Beitrag von „darkdiver“ vom 11. Juni 2006 um 09:53

wow, dass wäre schade wenn VW den Phaeton so schnell aufgibt. Es hätte ja klar sein müssen,
dass es Jahre dauert und durch die anfänglichen Probleme des Auto sollte es auch klar gewesen
sein, dass es jetzt ein paar Jahre länger dauert bis dieses tolle Auto greift.

Sicherlich hätte dem Phaeton ein Facelift mehr geholfen um dieses Auto mehr vom Passat zu
distanzieren.

Grüße
Eric
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